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#375  Что  такое  Гидроплазма?   Комментарии  инопланетян.  Живая
биогенная вода академика Инюшина М.В.

 
3 декабря 2021 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Елена Уражевская - партнер компании «Imagine People»;
МидгасКаус  -  представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни.
 
00:21 Представление участников.
Ирина: Я являюсь контактером с внеземными цивилизациями. Сегодня рядом

со мной присутствует мой куратор – биолог, психолог, специалист по инопланетным
цивилизациям с планеты Эслер, МидгасКаус. И сегодня с нами Елена. Здравствуйте,
Елена.

Елена: Добрый  вечер.  Фамилия  моя  Уражевская.  Я  являюсь  партнером
компании «Imagine people». То есть та компания, которая занимается биогенной водой.

В  моей  руке  вода  с  концентратом  гидроплазмы,  ионизированная
биофлавоноидным  комплексом  альфа  дигидрокверцетина.  Информация  снимается  с
даурской сибирской лиственницы.

Гидроплазма – это четвертое состояние воды в природе.  Оживляет,  делает ее
чистой, структурированной.

Ирина: Тема конференции? Нужно, чтобы людям можно было понять.
Елена: Тема конференции. Я хочу представить себе.
 
01:28 Влияние плазмоидов Земли на воду.
Елена: Мид, ты сказал, что вода умеет сама себя чистить, менять структуру.
Ирина: Даже  не  вода,  а  это  делают  плазмоидные  цивилизации.  Есть  такие

плазмоиды, которые занимаются этим. У них жизненная задача воплощения в тонкие
миры,  в  тонкие  тела,  на  разных  уровнях  плотности,  именно  забота  о  жидких
состояниях вещества, о стихии воды.

(МидгасКаус) Ты знаешь, что в природе существует четыре стихии – это огонь,
вода, земля, воздух. Это не просто та самая вода и тот самый огонь, которые вы знаете
физически.  Это  эфирные  силы,  из  которых создаются  уже  физически  проявленные
элементы разных атомов. По учению Межзвездного Союза каждый атом состоит не
просто из энергий, как мы привыкли говорить. Любой атом состоит из энергий всех
четырех стихий. Возьми атом кислорода, атом водорода, атом серы.  

Чем, например, отличается атом кислорода и атом серы? По сути, он ничем не
отличается,  кроме  количества  вложенной  в  него  энергии.  То  есть  количество  и
соотношение будут разные.

По-земному, это будет разное количество протонов, нейтронов и электронов. Вы
так привыкли объяснять.  А мы привыкли объяснять первый, второй, третий уровни
энергии,  которые распределяются  по  уровням  в  атоме  и  которые строятся  на  трех
уровнях из уплотненных энергий четырех стихий.

И поэтому есть  специальные плазмоиды -  существа  в  тонких  телах,  которые
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воплощаются  в  стихии воды. Именно  они отвечают за  водоемы. Есть  Духи стихий
воды, а еще есть Духи отдельных мест природы. Например, если это какой-то водоем,
это тоже какое-то место природы. И тоже есть отдельный Дух этого водоема, который
наблюдает за Духами стихий воды, как их правитель. Но это очень отдаленно, можно
только земным языком представить, что правитель. На самом деле он им там помогает.
Он наблюдает, как они заботятся об очищении воды.

Когда Ирина ходила общаться с плазмоидами на пруд, учеников водила, там они
поговорили с плазмоидами местного водоемчика небольшого. Хотя он небольшой, но у
него есть свои покровители, свои плазмоиды. И они там говорили, что те загрязнения,
которые  попадают  с  человеческой  деятельностью:  пестициды  различные,  всякий
мусор, который люди туда выкидывают, если люди выкидывают какие-то соединения
пластика и т.д., все равно частично эти соединения попадают в воду, хотя он, конечно,
практически  нерастворим  в  воде.  Но  вода  своими  молекулами,  своей  пленкой
обволакивает его, и все равно какие-то молекулы попадают. И все это загрязняет воду.

Что значит загрязняет? Делает ее мало пригодной для форм жизни, которые там
существуют,  или  даже  опасной,  смотря,  что  попало  в  воду.  Так  вот,  плазмоиды
заботятся о том, чтобы очищать ее. Они туда направляют такие энергии, чтобы весь
крупный  мусор,  который  можно  собрать  в  пылинки  (он  мне  показывает,  что  они
осаждаются на дно), часть испаряется, потом выпадает обратно. То есть уже совместно
с Духами воздуха действуют.

Этот  природный механизм самоочищения  работает  всегда,  потому что кроме
людей на Земле еще существует много форм жизни, животных, птиц, рыб, которым
необходима  вода.  Весь  животный  мир  Земли,  вся  флора  и  фауна,  все  растения  и
животные, которые питаются водой, к сожалению, лишены возможности пользоваться
вашей чудесной гидроплазмой, поэтому плазмоидам самим приходится это делать.

 
06:52 Виктор Инюшин – контактер.
Елена: Тогда такой вопрос: все-таки гидроплазма существует в природе?
Ирина: В природе?
Елена: Мид, знаете ли вы такого ученого, он профессор, академик, биофизик -

Виктор Инюшин, который занимается именно этой самой гидроплазмой?
Ирина: Да,  я  видел  его  фото  в  интернете  через  контактера.  Лично  мы  не

знакомы. Но я могу сказать, что по энергетике он точно контактер с плазмоидными
цивилизациями, там точно есть. Энергетика от него идет, как от контактера.

Елена: Я думаю, что да.
Ирина:  Но без его запроса, без его позволения, точно устанавливать, что это за

контакт - это не этично. Я чувствую, что энергетика контактера, а если ему интересно,
он сам может обратиться  и посмотреть.  Или поговорить со своими кураторами.  Но
энергетика через него проходит (через глаза), как энергетика контактера.

 
08:12 Гидроплазма в природе.
Ирина: Что касается, существует ли гидроплазма в природе, то есть в этом виде,

да? Гидроплазма, как я понимаю это слово - это вода, в которую вложена энергетика
Света.

Елена: Да, это энергия жизни.
Ирина: Мы берем энергию Света, как вы говорите, фотонную энергию - это как

источники  Света  естественного  или  искусственного  происхождения,  они   могут
входить в воду и менять ее структуру. Можно сказать, порции, кванты энергии могут
оставаться между молекулами. Это происходит в природе.

Где это происходит в природе? В природе это происходит на открытых участках



местности, где, например, светит Солнце. Там существуют солнечные плазмоиды, они
тоже вступают,  когда Солнце посылает лучи Света,  то есть вместе  с  этими лучами
приходят  плазмоиды.  Они  в  них  живут.  Но  они  живут  на  тонком  уровне,  не  на
физическом,  то  есть  на  другом  уровне  плотности.  И  все  они  вступают  во
взаимодействие с  плазмоидами воды, земли,  воздуха  и т.д.  И рождается  энергетика
Земли.  Даже  в  земле  есть  (в  самой  почве  и  грунте)  поток  энергии,  который  вы
называете «геоэлектричеством». И есть в воде, она тоже от этого заряжается.

Также  заряжают  удары  молний,  как  атмосферное  электричество.  И  даже
заряжает лунный Свет, если Луна светит. И отраженный солнечный Свет от Луны, он
уже не как от Солнца, а там уже плюс энергетика Луны, то есть она меняет энергетику.
Даже  когда  вода  находится  в  природе,  на  нее  светят  звезды,  хотя  звезды  далеко
находятся от Земли (дальше, чем Солнце), но через Астрал эти расстояния не играют
роли.  Энергетика каждой звезды все равно влияет на воду,  то есть  там тоже Свет.
Пусть  он  шел,  например,  двести  лет  от  звезды,  которая  на  расстоянии  двухсот
световых лет находится от Земли. Свет будет идти двести лет. То есть вы видите эту
звезду,  а  там  уже  прошло  двести  лет.  И  эта  энергия  тоже  попадает  на  Землю  и
заряжает.

А  вода,  как  восприимчивая,  текучая  структура  воспринимает  все  энергии.  И
более  того,  она  воспринимает  энергии  не  только  всех  небесных  светил,  она  еще
воспринимает  энергию  человека,  который  рядом.  Она  воспринимает  энергии  его
мыслей.  Она воспринимает энергию его чувств и слов. Она воспринимает энергию,
может ее хранить и передавать дальше.

Для меня слово «гидроплазма» - это состояние воды, в которую попал Свет и его
энергетика там осталась. Я уже сказал, какие источники Света естественные есть. А
искусственные, можно же искусственные световые источники создать с определенным
электромагнитным спектром, например. Тоже будет попадать фотонный поток в воду и
порождать заряженную этим Светом воду.

 
12:12 Лечение Светом у инопланетян.
Ирина: На планете Эслер, на планете Дараал и на планете Бурхад и т.д., есть

такое  направление  в  медицине,  как  светолечение  -  лечение  Светом.  И  не  просто
светотерапия, а цветотерапия. Она в нашей медицине больше как профилактическая.
Восстанавливает энергетику клеток. И еще восстанавливает энергетику клеток, когда
нарушения в них очень мелкие, то есть они еще не вызвали заболевание. И за счет
этого отпадает необходимость в применении каких-либо серьезных лекарств, которые
могут потребоваться, когда уже серьезные нарушения какие-то.

Елена: Как раз в моих руках продукт «Water for life», «Вода для жизни» - это
коммерческое название нашего продукта. Здесь находится концентрат гидроплазмы. И
очень  важно,  что  этот  концентрат  стабилизирован.  Та  солнечная,  скажем  так,
позитивная энергия, она неустойчива в природе. И эта гидроплазма стабилизирована
ионами,  то  есть  информацией  альфа  дигидрокверцетина.  И  как  раз  то,  что  сказал
сейчас Мид, у нас несколько десятков лет были клинические испытания, проходили
они  в  России,  в  Казахстане,  в  первую  очередь.  Но  у  нас  также  были  недавно
европейские клинические испытания. И как раз то, что сказал сейчас Мид, у нас это
было подтверждено,  что Инвитро на стекле повреждали мембрану жировой клетки.
Капали раствор этого концентрата, и в течение часа эта мембрана на 80% приходила в
норму. И остальное повреждение затянулось в течение суток.

И еще у нас есть похожий продукт - «Абсолютная энергия». Тут векторность
гидроплазмы (есть такое понятие векторности) - 2329. Тоже европейские клинические
испытания подтвердили, что она способна распознавать повреждения клетки на уровне



мембраны, когда еще никто ничего не видит. А эта субстанция уже это видит. Она ее
либо чинит, либо разрушает и выводит из организма.

Я хочу спросить, что может Мид сказать, как биолог, по поводу гидроплазмы с
биофлавоноидным комплексом  альфа  дигидрокверцетином.  И  это  биофлавоноидное
кольцо  (это  именно  ионная  форма  -  информация)  снимается  с  матрицы  даурской
сибирской лиственницы.

Ирина: (МидгасКаус) Да, теперь я понимаю. Потому что, когда я смотрел эту
воду  на  энергетическом  уровне  (мне  Максим  с  Ириной  дали  посмотреть),  я  там
почувствовал, что есть энергетика дерева. Но она была похожа на энергетику, то ли
сосны, то ли кедра, то ли лиственницы. Слишком мало было энергетики, потому что
сосуд небольшой. Но все равно я почувствовал, что есть энергетика дерева. Как она
может подействовать, и на что?

Я даже провел такой эксперимент.  Ирина с Максимом выпили по капле этой
воды, и я посмотрел, что меняется в их энергетике. Хочешь, тебя посмотрю?

Елена: Отлично, очень хочу.
 
16:22 Энергетика воды с гидроплазмой.
Ирина: (МидгасКаус)  Когда  я  стал  смотреть,  я  увидел,  что,  когда  эта  вода

попадает в организм, воздействия на физическом уровне нет никакого, она как вода.
Еще по энергетике, которая видна из Астрала, это как будто была не вода в темном
пузырьке.  А по энергетике  из  Астрала,  она  была похожа на  воду,  которая  течет  и
находится под Солнцем. Как горные реки. Как будто бы Солнце на нее падает. То есть
он такой образ увидел.

Елена: Это так и есть.
Ирина: И хотя она была в статичном положении, то есть никуда не текла, она

была в сосуде, но из Астрала было видно, что как будто это течение, поток. Я так и
сказал Ирине и Максиму, несмотря на то, что она в сосуде, я вижу текущую воду. Это
говорит о том, что энергия Света в этой воде сохранилась. Это только с виду вода как
на месте стоит, а внутри нее происходят процессы (он мне показывает), как по кругу,
по спирали течение молекул.

Елена: Правостороннее вращение?
Ирина: Да.
Елена: Благодарю, просто это важно.
Ирина: И  не  было  энергетики  стоячей  воды,  была  именно  текущая.  Я  еще

отметил это.  Странно,  несмотря на то,  что она в пузырьке находится  (во флаконе),
должна быть статичная, как в сосуде.

 
18:28 Состав воды с гидроплазмой.
Ирина: И еще по составу.  Я сказал,  что по составу - это вода,  но в ней нет

примесей, именно, которые из-под крана. Она похожа на воду, которую очистили, как
говорят - химически нейтральна, как дистиллированная. Я даже сказал о том, что это
напоминает, как будто воду испарили и потом из пара собрали. Или через хороший
фильтр пропустили, чтобы там не было хлора, всяких примесей. Когда она течет по
трубам, все равно что-то растворяется в самих трубах.

Елена: Абсолютно верно.
Ирина: Если бы это была минеральная, были бы минеральные вещества в ней,

смотря,  откуда  добыли.  Когда  Ирина  пьет  минеральную  воду,  я  там  чувствую,
например,  вибрации кремния,  кремниевой кислоты,  от  состава  зависит  -  сульфидов
различных, хлоридов и т.д.

Здесь  не  было  веществ.  Была  химически  инертная  вода.  Но  было  еще



присутствие  энергетики дерева,  слабая  энергетика,  но  она все  равно чувствовалась.
Было, как будто вещество добавлено, но не само дерево, а какое-то вещество, оттуда
взятое.

Елена: Абсолютно верно.
Ирина: Это было на физическом уровне. Ваши земные приборы большего не

покажут. Для них можно просто воду из-под крана пропустить через хороший фильтр
(есть  такие,  которые  очищают  через  многоступенчатые  фильтры),  если  налить  и
поставить  эту  воду,  пропущенную  через  фильтр  или  дистиллированную  (есть  еще
дистиллированная вода), то они в ней не найдут никаких отличий, то есть химических.
По температуре, по физическим параметрам тоже не найдут отличий. Потому что ваши
ученые еще не научились измерять энергию Света, которая попала в жидкость.

Фотонная  энергетика  на  Земле  находится  в  довольно-таки  зачаточном
состоянии. И вы не изучили воздействие волн Света, как вибраций Света на жидкости,
конкретно.

У нас эти открытия уже давно были проведены. И мы знаем о том, что разный
спектр звезды или разный спектр солнечного Света, который зависит, в том числе от
времени дня, дает разные свойства воде.

Ваши  древние  предки  всегда  это  знали.  Они  всегда  знали  о  том,  что  вода,
например,  набранная  на  рассвете,  отличается  от  воды,  которая  набрана  из  того  же
источника или колодца, в который попадает Свет в полдень или на закате, а тем более
ночью. Но они это не объясняли научно. Они говорили, что там не энергетика, а как
разная сила природы в этой воде. И не зря ваши предки всегда считали воду, как и
землю, живым существом. Они в образной форме передавали точное назначение воды
– оживлять, очищать.

 
22:48 Практика очищения водой.
Ирина: Вода  –  это  источник  жизни.  Кроме  того,  это  источник  очищения.

Потому  что  вода  смывает  с  тебя  и  физические,  и  химические,  и  энергетические
загрязнения.  Если  вы  чувствуете,  что  вы  переполнены  негативной  энергией,  у  вас
плохое настроение, и вы встанете под напор воды, чтобы она стекала по вашей голове,
по затылку и по позвоночнику, где расположены чакры, и вы постоите пару минут. Она
должна  быть  комфортной  температуры  для  вашего  тела,  но  это  индивидуально.
Должен быть довольно сильный напор воды.

Если вы постоите 2-3 минуты, вы почувствуете себя обновленным, потому что с
вашего  эфирного  поля  это  смоется.  Если  вы  при  этом  будете  читать  молитву  или
мантру,  то  воздействие  усилится.  Даже  без  моющих  средств,  просто  постоять  под
напором. И чтобы точка, куда попадает вода, была чуть выше затылка и стекала вниз.

Елена: Благодарю  за  такой  шикарный  ответ.  Для  меня  это  было
подтверждением.  И  эта  вода  действительно  изменила  мою жизнь.  Изменила  жизнь
моих близких людей.

 
24:28 Влияние воды с гидроплазмой на человека.
Елена: Такой вопрос к Миду: что же будет с человеком, который начнет пить

именно «солнечную энерговоду», так ее назовем? Что будет с организмом? Потому что
я четко чувствую энергию. И это не просто физическая энергия. Я чувствую в себе
внутренние силы, которых не было у меня никогда, даже в молодости. Мне сейчас 51
год, скоро 52. Мое физическое и духовное состояние сегодня намного лучше, чем в 20
лет.  Такой вопрос: что будет с человеком,  который будет принимать именно такую
воду?

Ирина: (МидгасКаус)  Да, я уже смотрел действие на организм при принятии



внутрь. Физическое тело не меняет состояние, но меняется состояние эфирного поля.
Это воздействие не на физическое тело, а на эфирное.

Сила эфирного поля дает как раз ощущение бодрости. И чем сильнее эфирное
поле, тем больше работоспособность, жизнеспособность. Когда я посмотрел на эффект,
то  увидел,  что  это  стимулирует  выделение  энергии  из  физических  клеток.  Есть
энергетический обмен веществ в клетках. Так вот, энергетический обмен в клетках шел
на  прежнем  уровне,  но  большая  часть  извлеченной  энергии  из  воздуха  и  из  пищи
пошла на эфирное тело.

Это видно из Астрала: эфирное поле такое ровное до приема, например, желтого
цвета,  а  как  только  попала  туда  вода,  то  через  несколько  секунд  буквально  это
напоминало,  что  в  эфирном  поле  появляются  от  капель  такие,  как  волны.  Капля
попала,  и  вокруг  волны  расходятся.  И  потом  оно  стало  расширяться.  Это  приток
энергии из тех источников, которые есть в эфирном теле и физическом теле. Для чего
это может быть нужно? Чтобы усиливать эффект от витаминов, от еды, от лекарств. Он
так примерно говорит.

И  плюс  еще  влияние  через  эфирное  тело  на  астральное  тело.  Этот  Свет
переходит в тело человека и влияет на мысли, они более светлыми становятся.

В руках и ладонях есть эфирные каналы. И в ладонях они заканчиваются мини
чакрами. Вот так надо сделать (показывает).

Елена: Мы так делаем.
Ирина: А теперь закрой глаза и скажи, что чувствуешь?
Елена: Я чувствую, что пошел неоновый цвет.
Ирина: Да, такой серебристый.
Елена:  И идет очень мощный ток, но безболезненный - сквозь руки и по ногам

в землю уходит.
Ирина: Очень хорошая чувствительность.
Елена: Просто мы земные люди, нам сложно говорить энергиями. Но на самом

деле я получила ответы. И понимаю, почему Инюшин всегда говорит об энергии воды.
Он  всегда  говорит  это  слово  -  «энергия»,  «энергия  воды».  Я  получила  ответы,  по
крайней мере, на своем уровне. Я порадовалась за себя.

Ирина: МидгасКаус  смотрел,  когда  мы  на  середину  ладони  эту  воду
побрызгали, и стали друг с другом обмениваться, ты видела. Он тоже смотрел за этим
процессом. И он сказал, что попадание воды на кожу ладоней - это вода физически
попадает,  а  энергия  попадает  в  эфирное  поле.  Когда  мы  стали  обмениваться,  она
усиливает передачу энергии и чувствительность.

Елена: Да,  это  так.  Когда  ты  еще сделала  вот  так,  у  нас  даже  в  аннотации
написано, что надо брызгать сюда - на ладони.

Ирина: Нет, я не читала аннотацию.
Елена: И по центрам.
Ирина: А можно еще вот сюда (показывает).
Елена: Нам еще говорили сюда брызгать, на эти точки. Вы сейчас говорите, а у

меня мурашки. Потому что вы же аннотацию не читали!
Огромная благодарность. Действительно, для себя я получила подтверждение. Я

очень рада всему тому,  что я сейчас услышала.  Ирину благодарю. Мид, благодарю.
Это, конечно, сегодня событие, которое еще раз поменяет мою жизнь.

Ирина:  (МидгасКаус) Я тоже рад помочь. Я хочу еще раз подчеркнуть, что эта
вода, заряженная Светом, не может быть панацеей от всех болезней. Она может быть
как усиление собственной энергетики человека, но при условии его работы над собой
на духовном уровне.

Елена: Да, и согласись, Мид, со мной, что когда у человека есть энергия, то он



может подумать над собой, и что происходит в его жизни. Потому что многие в таком
стремительном  мире  живут  на  автомате.  Не  потому,  что  они  плохие  люди.  Нет
энергии, реально нет энергии.

Ирина: Конечно, да.
Елена: А когда мы поднимаем голову и смотрим вверх, то оказывается, что еще

есть  звезды,  Солнце,  Луна,  матушка-Земля.  Матушка-Земля с нами.  Она нас  лечит,
любит. И к ней тоже надо обращаться.

Огромная благодарность вам за встречу. Я вас очень люблю. Я вас очень ценю.
Ирина, тебе огромная сердечная благодарность.

Ирина: Благодарю.


